

ABBEVILLE

Téléthon : 24 h de tir pour la bonne cause

L'événement démarre ce vendredi avec plusieurs animations sur deux week-ends. Parmi elles, les « 24 heures de tir » organisées par l'Entente de tir abbevilloise.



Face au succès rencontré il y a deux ans, l'association a décidé de reconduire cette animation.

Cinq cents euros. C'est la somme que l'Entente de tir abbevilloise a collectée, en 2015, à l'issue du Téléthon, grâce à ses « 24 heures de tirs ». Face au succès rencontré, l'association a décidé de reconduire cette animation, ouverte aux adhérents ainsi qu'au public. Le principe ? « Toutes les trois heures, une séance de tir est organisée, explique Sabine Sallé, la présidente. Le but étant d'atteindre un maximum de fois le centre de la cible.

Chaque personne qui voudra s'exercer devra en contrepartie faire un don pour le Téléthon, peu importe le montant. »

UN TÉLÉTHON SUR DEUX WEEK-ENDS

Le Téléthon se déroulera en deux temps : les 1^{er}, 2^e et 3^e décembre ainsi que les 8 et 9. Une lubie de la Ville ? Pas du tout. La collectivité s'était calquée sur le calendrier de l'événement, programmé traditionnellement le premier week-end de décembre. « Nous avons commencé à avoir des demandes provenant des associations pour cette date, avant d'apprendre que le Téléthon aurait lieu le 2^e week-end, date du début du marché de Noël. Au-delà des questions de logistique, nous avons décidé de maintenir les deux week-ends afin de pouvoir satisfaire toutes les associations », souligne Brigitte Garbe, Maire adjointe déléguée au Commerce et à l'Événementiel.

Les visiteurs auront ainsi le choix entre la carabine, le pistolet et la sarbacane. Ils seront accueillis sur le stand de tir à partir du vendredi 1^{er} décembre à 17 h 30 jusqu'au lendemain à la même heure. La bénévoles ne s'attend toutefois pas à voir débarquer du monde en pleine nuit, route de Rouvroy. « Lors de la première édition, nous avons eu des gens jusqu'à 22 heures, c'est déjà bien. Ce sont surtout les membres de l'association qui seront mobilisés à ce moment-là. On a pré-

PROGRAMME

• **Vendredi 1^{er} décembre** : à 17 h 30, 24 heures de tir au stand de tir de Rouvroy ; à 18 h 30, ensemble de Trombones de la Picardie au théâtre municipal ; à 19 heures, concert de Lucas Parton, piano voix au théâtre municipal ; à 20 heures, gala de danse de l'association K-Danse au théâtre municipal (ouverture à 18 heures, 3 € minimum) ; de 21 heures à 1 heure, bal masqué, soirée généraliste à la salle des fêtes (5 €, vente de masques et perruques, et de boissons)
• **Samedi 2 décembre** : 24 heures de tir jusqu'à 17 h 30 à Rouvroy (repas à partir de 19 h 30) ; de 10 heures à 12 h 30 et de 14 à 17 heures place Max-Lejeune, circuit en ville à bord de véhicules militaires, organisé par l'association Apatal (3 €) ; de 14 à 16 heures, place Max-Lejeune, vente d'enveloppes organisée par l'association Éclate toi et danse ; de 17 à 21 heures, gala de gymnastique au centre omnisports (entrée 3 € minimum) ; de 17 heures à 1 heure, loto organisé par l'association Captain Jules à la salle des fêtes.
• **Dimanche 3 décembre** : de 10 à 12 heures et de 14 heures à 16 h 30 à Garopôle, répétition publique de l'Orchestre d'harmonie d'Abbeville ; de 14 heures à 16 h 30 à Garopôle, jeux de société pour les enfants organisé par Prélude.

vu des matelas pneumatiques pour les moments de repos et du café pour tenir le coup. Car je peux vous assurer qu'au départ on est tous en forme, mais qu'après ça se gâte. » Le club, fort de 70 adhérents, a choisi de célébrer le Téléthon le premier week-end du mois en raison de ses obligations sportives. Mi-décembre, il accueillera en effet la phase départementale du championnat national d'hiver. « On aura besoin de s'entraîner avant », conclut Sabine Sallé. ■ N.L.